



DE CADA SÍSCIMA, el religioso era abordado por muchos fieles para pedir consejo y esperanzas.

"Sintetiza el compromiso social y la vida de oración"

Alfomian los jesuitas

DENTRO de poco entrará en vigencia la nueva legislación vaticana sobre el proceso de canonización. El interés de la Iglesia Católica es, respecto de los "candidatos a santos", que tengan un significado pastoral para el mundo de hoy.

En ese sentido, "la Iglesia quiere promover a los sacerdotes o personas que nos ayudan a ser mejores, que significuen algo para la opinión pública, por lo que el caso del padre Hurtado es algo que puede marchar relativamente rápido", dijo el padre Renato Poblete, capellán del Hogar de Cristo, obra fundada por el jesuita Alberto Hurtado Crucchaga.

Si este reportaje lo escribiera un economista, diría que el padre Hurtado "ofrece ventajas comparativas" para ser santo.

Pero en términos más ortodoxos, debe señalarse que el religioso jesuita es un hombre de primera importancia como ejemplo de solidaridad humana, de hombre que quiere hacer conciencia entre los demás de que el prójimo es realmente un hermano. Crear conciencia de que todos debemos colaborar a solucionar los problemas de la miseria.

"Al mismo tiempo -dice el padre Poblete- es un iniciador del sindicalismo cristiano, pues creía que el sindicalismo es una protección para el mundo obrero, que permite un diálogo empresario-sindicato más libre, desde cada cual hace uso de la libertad que le da su poder. El padre Hurtado quería que el mundo obrero no fuera tratado como niño, ni que tuviera acciones de niño. Sino que actuara como

sindical, que es lo mismo que el Papa actual dice en su última encíclica sobre el trabajo: el valor del trabajador nace de su calidad de hijo de Dios".

Destacó también que el padre Hurtado fue un hombre de profunda oración, preocupado de aumentar las vocaciones sacerdotiales y por sobre todo preocupado de que existan más laicos cristianos.

En este sentido la imagen del padre Hurtado es especialmente importante para América Latina, continente donde ha existido una especie de dicotomía: los que se dedican esencialmente a lo social y los que se dedican fundamentalmente a la oración. El padre Hurtado -recaña Renato Poblete S.J.- es un hombre que sintetiza muy bien ambas cosas.

Por esta razón es justamente que los obispos chilenos, reunidos en Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal, resolvieron hace algunos años pedir a la Santa Sede la vista de la causa de beatificación del padre Hurtado, hoy ya declarado Siervo de Dios.

Esta misma preocupación también es compartida por el general de la Compañía de Jesús, padre Pedro Arrupe, y por el delegado pontificio en la Compañía de Jesús (por enfermedad del padre Arrupe), el padre Pablo Díaz, quienes ven en el

Sintetiza el compromiso social y la vida de oración".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sintetiza el compromiso social y la vida de oración". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)